

POSTULAT N° 40 (2011-2016)

EXTRAIT DU PROCES-VERBAL
DE LA SEANCE DU CONSEIL GENERAL
DU 5 MARS 2012

- n° 40 de Mme Marina Flores (UDC) et de 19 cosignataires demandant au Conseil communal d'étudier des méthodes permettant d'améliorer l'éclairage devant l'entrée de la Gare et de proposer des solutions

Mme Marina Flores (UDC) résume le postulat ci-après :

"Avec ce postulat, nous demandons au Conseil communal d'étudier des méthodes permettant d'améliorer l'éclairage devant l'entrée de la Gare et de proposer des solutions.

Aujourd'hui, cette zone est très mal éclairée, humide et tapissée de chewing-gums. Son toit en plastique sale et corrodé ne laisse que peu pénétrer la lumière du jour ou l'éclairage public de la place de la Gare.

De nuit surtout, la différence entre l'intérieur de la Gare bien éclairée et la place devant l'entrée mal éclairée est frappante.

Pour les visiteurs et touristes qui arrivent le soir avec le train, l'expérience peut être perturbante. Pour les usagers réguliers, le peu d'éclairage est une irritation permanente et une menace subjective. En outre, les espaces mal éclairés au centre-ville favorisent les rassemblements nocturnes et la consommation tardive d'alcool. Un trafic de drogue peut créer des actes de violence. Augmenter l'éclairage nous semble une solution."